LUDOVIC LOUIS

BIO COURTE (FR)
Ludovic Louis détonne par ses nombreuses collaborations aussi variées que prestigieuses : Jimmy Cliff, Florent Pagny, Christophe Maé, Lenny Kravitz, Kanye West, The Black Eyed Peas, et dernièrement avec le Big in Jazz Collective, où il assure les premiers rôles. Beaucoup l'ont vu au cinéma avec "The Eddy", jouant le personnage d’un trompettiste d’un club de jazz et plus récemment dans "Babylon" aux côtés de Brad Pitt. 
Est venu le temps, après dix ans de tournée avec Lenny Kravitz, de marquer son territoire. Album à paraître après l'été, dans le sillage du regretté Roy Hargrove et du RH Factor. Un jazz lumineux et enjôleur qu'on attendait tous!

Ludovic Louis à l’Européen (Paris) : https://youtu.be/wjn6NprWIRQ


SHORT BIO (EN)
Ludovic Louis stands out with his numerous collaborations as varied as they are prestigious: Jimmy Cliff, Florent Pagny, Christophe Maé, Lenny Kravitz, Kanye West, The Black Eyed Peas, and recently with the Big in Jazz Collective, where he plays the leading roles. Many have seen him in the cinema with "The Eddy", playing the character of a trumpet player in a jazz club and more recently in "Babylon" alongside Brad Pitt.
The time has come, after ten years of touring with Lenny Kravitz, to mark his territory. Album to be released after the summer, in the wake of the late Roy Hargrove and the RH Factor. A bright and joyful jazz that we've all been waiting for!

Live at the European (Paris) : https://youtu.be/wjn6NprWIRQ
